
Rapporto sulla documentazione - Incontro di Sabine Behnke

C.P. 20
CH-6748 Anzonico
Svizzera https://colorfullife.ch   download gratuito per tutta la vita: in forma contro Covid e Co.

www.schaschalom.ch Homepage dell'artista di Sabine Behnke più di 40 mostre d'arte

Arie Ben Israel, nato nel 1950-1993, aveva avuto l'impressione attraverso un'ispirazione soprannaturale come 
ebreo messianico che la Germania avrebbe dovuto fare penitenza per le leggi approvate a Norimberga nel 1935 
sulla persecuzione degli ebrei. Per quanto ne sappiamo, le cosiddette leggi di Norimberga non sono state ancora 
ritirate a livello internazionale dal governo tedesco nel mondo dei media della televisione. Una lettera di risposta 
di Angela Merkel ha fatto riferimento a varie azioni filo-israeliane come la 
visita allo Yad Vashem dal suo punto di vista, è stata fatta perché gli Alleati allora nel 1955 le hanno riprese per 
loro conto. A nostro avviso ci sarà un vero ripristino solo quando il governo tedesco sosterrà questo pesante debito
e lo riporterà pubblicamente agli ebrei e a Israele e pronuncerà benedizione, prosperità e pace su Israele.
Arie Ben Israel si è seduto con varie chiese filo-israeliane e un grande raduno è stato pianificato e tenuto nella 
stessa Norimberga nel 1985.

A questa conferenza sono venute un totale di 6000 - 7000 persone da tutto il mondo, che hanno anche sentito di 
condividere la responsabilità per questa parte del passato che non era ancora stata elaborata.

Sono state ricevute più di 10 minacce di bombe, alcune da neonazisti e altre da ignoti, e la polizia ha voluto 
chiudere questa conferenza prima che potesse iniziare per motivi di sicurezza. La polizia ha aumentato i posti di 
blocco e ha avuto il diritto di perquisire i bagagli in caso di sospetto - oltre a guardare i contenitori della 
spazzatura passare attraverso il team consultivo, a tutti è stato dato l'ok per condurre la conferenza. Ringraziamo 
la polizia per il lavoro accurato e buono e il diritto di avere voce in capitolo. Tutto è andato liscio.

Arie Ben Israel ha anche contattato i responsabili delle decisioni competenti dell'allora governo federale in 
Germania con la sua richiesta, che la ritenevano non necessaria e quindi non volevano venire e inoltre non hanno 
scritto un ritiro delle leggi allora sbagliate.

Abbiamo iniziato con canti e una preghiera a Gesù e al Dio d'Israele per la benedizione del raduno.
Un momento clou è stato quando un sopravvissuto all'Olocausto e un ex nazista si sono trovati faccia a faccia e 
hanno condiviso le loro vite apertamente, perdonati e abbracciati attraverso l'amore di Gesù. Quando questo è 
successo, si è alzato un vento, che risuonava nei microfoni come se migliaia di cavalli fossero in movimento (le 
bandiere sventolavano rumorosamente al vento)... quando abbiamo recitato insieme una preghiera di 
intercessione, ha iniziato a piovere. Era come se il paradiso stesse piangendo. Nonostante il maltempo, la 
conferenza si è conclusa con canti e benedizioni per Israele, la Germania e il mondo intero affinché possiamo 
dimorare e vivere in pace per molti anni a venire.

Io stesso ero lì e sono rimasto sorpreso che nessuno venisse dal governo e sono stato molto commosso dalla 
presenza dello Spirito Santo e dall'amore sentito attraverso il perdono di Gesù. Quasi tutti avevano notato 
qualcosa del genere e siamo rimasti affascinati dalla grande benedizione che è benedire Israele e il mondo intero - 
hai sentito una profonda pace dentro di te - come molti hanno espresso. Io stesso ero presente a questa 
conferenza e facevo parte del gruppo consultivo.

Fino ad oggi, ci aspettiamo che proprio come le leggi sbagliate sulla televisione sono state trasmesse in 
tutto il mondo in passato, questo è esattamente il modo in cui verrà ripreso. I vecchi documenti ancora 
esistenti del 1935 vengono distrutti pubblicamente. Chi attacca il popolo d'Israele attacca la pupilla 
dell'occhio del Creatore Zaccaria 2:8.

Siamo dell'opinione che se cristiani impegnati ed ebrei messianici e altri cittadini sicuri di sé pensano in modo 
critico e vogliono un'azione comprensibile in una democrazia, questo dovrebbe essere preso sul serio e servire da 
modello per le generazioni successive.
Distinti saluti
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